

Le lundi 27 première manif organisée par chaîne de textos: 70 à 80 personnes se retrouvent devant la préfecture avec quelques banderoles: "la police TUE", "solidarité face à la répression", "Rémi mort à la ZAD du Testet". Peu de flics sur le lieu du rassemblement. Les personnes présentes décident de partir en manif sauvage dans le centre-ville avec voiture-sono. "Ni oubli, ni pardon, au Testet comme ailleurs, à bas la répression", "la police mutilé, la police assassine, violence d'Etat, violence du capital", entre autres slogans.

Seconde manif organisée le vendredi 31 au soir. 200 personnes répondent à l'appel. Et autant de flics. Le dispositif est imposant, et clairement là pour mettre la pression. Une manif sauvage de 2h a lieu, avec quelques fumigènes et pas mal de bruit. Un commissariat se trouvant sur le parcours est tagué: "l'Etat tue" et "ZAD partout". Aucune intervention de la part des flics qui se font discrets pendant la manif.

Troisième manif le samedi 8 novembre. Quelque 150 à 200 personnes se retrouvent en plein centre-ville commerçant. Cette fois-ci le dispositif policier est discret, pour ne pas dire inexistant. Une manif beaucoup plus courte a lieu, au cours de laquelle les banques sont systématiquement taguées, ainsi que le palais de justice. <http://www.resistances-caen.org/photos566-manifestation-en-hommage-a-remi-fraisse-le-8-novembre-2014.html> cette fois encore, aucune interpellation.

Une AG se tiendra ce soir à la Fac de lettres à 18h (RDV Phénix, arrêt Université), et une manif est prévue demain 18h place Bouchard.

Rage et courage à vous toustes!